
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

05 de julio, 2022 

#388 



  

Agenda del Intendente con diversas gestiones y acuerdos. 

Fray Bentos. Ambiente-Cuenca del Río Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En una reunión ampliada del CCRU que se cumplió en el Balneario “Las 

Cañas” Omar Lafluf, recibió al Ministro interino de Ambiente Gerardo 

Amarilla. El jefe comunal, le planteó la posibilidad de que el Comité 

para el Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay (CCRU) sea tenido en 

cuenta para tratar temas en común; los presididos por el Dr. Lafluf, han 

manifestado satisfacción por el grado de ejecutividad que ha tenido en 

la gestión del Comité Trinacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

Montevideo. Empresarios-Terminal portuaria 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, mantuvo un encuentro con empresarios 

interesados en el Puerto de Fray Bentos. De esta manera se avanza en 

las conversaciones por el desarrollo local, mostrando a posibles 

inversores la potencialidad de la zona.    

Acuerdo - Mejoramiento habitacional. 

El jefe comunal, fue recibido en la capital del país por el Director 

Nacional de Viviendas, Cr. Jorge Ceretta, con quien conversó sobre  la 

firma del acuerdo por el plan de  canastas de materiales para Río 

Negro. 

Inversor-Viviendas. 

Lafluf, se reunió con empresarios interesados en invertir en el fidecomiso 

de viviendas de carácter social en Río Negro. El Intendente destacó la 

instancia y se continuará trabajando en ese sentido, para lograr la 

concreción de una temática tan sensible como lo es el techo propio, 

una hoja de ruta definida y prioritaria para el Gobierno departamental. 

 

  



  

Fray Bentos. 

Plan de obras continúa según lo planificado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director de Logística y Servicios Municipales, Martín Aldana, informó 

que se culminó con las obras que se venían ejecutando en la zona de 

las “Barrancas de Canepa” y “La Toma”; ahora se comenzó en el barrio 

J3 y JC23, donde se están reparando a nuevo las calles de ambos 

complejos de viviendas, también se realizó el riego asfáltico del ingreso 

a ambos grupos habitacionales desde la ruta Vladimir Roslik. 

 

  



  

 

  



  

Fray Bentos. 

El Ejecutivo presentó rendición de cuentas y proyecto de 

modificación presupuestal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Secretario General de la comuna, Ing. Agr. Jorge Gallo, acompañado 

por el Director de Jurídica, Dr. Pablo Flores, entregaron en la Junta 

Departamental, de acuerdo a los plazos constitucionales establecidos, 

la rendición de cuentas del año 2021;  también en la oportunidad fue 

entregada la propuesta de modificación presupuestal, la cual tiene 

como base marco, el convenio a firmarse con la Asociación de 

Empleados y Obreros Municipales (ADEOM). 

 

  



  

Fray Bentos. 

Inclusión social enmarcada en la gestión integral de residuos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde el Departamento de Políticas Sociales, conjuntamente con la 

Dirección General de Ambiente, se vienen manteniendo diferentes 

reuniones de intercambio sobre los avances en relación a la inclusión 

social del grupo de clasificadores, en el marco de la gestión integral de 

residuos.  

En referencia a la temática, se llevó a cabo una instancia que contó 

con la participación de la Directora de Políticas Sociales, Patricia 

Amarillo y el Director de Higiene, Dr. Pablo Franco, quienes concurrieron 

acompañados por personal técnico de ambas reparticiones. Estuvieron 

presentes además, representantes de los clasificadores, el Vice 

presidente del sindicato de UCRU (Unión de Clasificadores de Residuos 

de Uruguay), Luis Catalano y el representante de la  Comisión de 

Seguridad Laboral y Ambiente del PIT CNT, Jorge Ramada; en la 

oportunidad se trataron como principales aspectos, el tema de los 

materiales, plan de recolección, logística y gestión del grupo. 

 

  



  

 

  



  

Fray Bentos. 

Actividades Departamento de Cultura.  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Será de cemento el nuevo piso del estacionamiento de la 

Terminal de Ómnibus de Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gustavo Meyer, Director General de Obras informó que, se está 

haciendo una intervención, que se debió hacer en su momento y no se 

concretó.  

El jerarca remarcó que “El estacionamiento tenía que haber sido de un 

material de calidad para garantizar su durabilidad y no de balastro” por 

tal motivo se procedió a dar esa solución. 

Meyer, expresó que el piso que se está haciendo ahora es de hormigón. 

Se construyeron bocas de tormenta, se cortó la vereda, se colocaron 

caños de mayor dimensión, para lograr un buen desagüe de pluviales. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Actividades prácticas para el buen uso de la bicicleta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Área de Educación Vial, presentó una movida de concientización 

sobre las prácticas del buen uso de la bicicleta en explanada de AFE.  

La convocatoria fue dirigida a niños y adolescentes, extendiéndose la 

invitación a los padres a participar.  

Dicha jornada consistió en el conocimiento de las señales de tránsito, la 

normativa a tener en cuenta en un circuito cerrado y la demostración 

de habilidades, destrezas y equilibrio en un circuito abierto, donde 

debieron  llegar a la meta, sin retirar los pies de los pedales.  

Se obsequió a cada niño/a un juego de luces y un chaleco, que se 

colocaron antes de iniciar las pruebas (fomentando la  internalización 

de hábitos), bajo la consigna "HACETE VISIBLE".  

Cecilia Techera, referente del Área de Educación Vial, explicó que al 

finalizar las demostraciones se realizó una puesta a punto, reflexionando 

sobre la convivencia en el espacio , desde sus valores y conocimientos  

y con el atractivo de premios los cuales se adjudicaron por sorteo: dos 

cascos para bicicleta y dos porta botellas.   

Dichos premios fueron proporcionados por el Departamento de Tránsito, 

la empresa de Alejandro Golochin y compañía, por Agencia Young de 

BSE y por un vecino, Oscar Silveira ( ex inspector de tránsito).   

Se contó con el apoyo y participación de las instituciones del medio, 

con las que se continuará trabajando en forma sostenida. 

 



  

Young. 

Valeria Lynch brindó un concierto memorable en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Consagrada Artista Argentina, dueña de una rutilante trayectoria 

internacional, avalada por una seguidilla de premios y distinciones 

obtenidas en todas las latitudes; con 4 millones de placas vendidas y 35 

discos de oro y platino, VALERIA LYNCH, estuvo en Young presentando 

su show en el Teatro Atenas con un lleno total. Interpretando aquellas 

canciones que la destacaron como la cantante más importante de la 

música popular argentina. 

Dentro de las autoridades que estuvieron presentes en el espectáculo, 

se destaca a la Directora y Subdirectora de Cultura, Mtras. María del 

Huerto Tori y Graciela Reyna, respectivamente. 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Actividad Departamento de Políticas Sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Departamento de Deporte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín.  

Exitosa fecha nacional de Arquería en Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La competencia logró la mayor participación de competidores desde 

su llegada a la villa por primera vez hace algunos años. 

Se desarrolló la tercera fecha nacional de Arquería en modalidad 3D, 

con un total de 67 competidores de distintos puntos del país, que se 

dieron cita entre la zona del Club de Pescadores y el Mangrullo, donde 

se diseñó el circuito con 24 puntos de tiro instalados para la ocasión, 

con animales en goma como blanco para las flechas. 

Los competidores de la sub comisión de arquería de CPU Nuevo Berlín 

participaron y organizaron una gran jornada con un escenario muy 

distinto al de las anteriores ediciones, donde en esta oportunidad, se 

buscó acercar este deporte a vecinos que pudieron apreciar de fuera 

del circuito de tiro, toda la actividad dispuesta para la ocasión. 

Anteriormente se cumplieron entrenamientos de la selección nacional 

uruguaya de este deporte, que viajará a Italia al certamen mundial a 

desarrollarse en setiembre, mientras que se dieron cita a la 

competencia también competidores de la vecina República Argentina, 

así como integrantes del seleccionado de dicho país. 

El evento contó con el apoyo del Gobierno Departamental y el 

Municipio de Nuevo Berlín 

 



  

Resultados: 

Categoría Escuela Compuesto primer puesto para Daniel López del 

Club RAM con 291 puntos 

Categoría Escuela 

Tercer Puesto para Edgar Fernández de Ceibo Blanco con 271 puntos, 

segundo Plata para Facundo Villalba de RAM con 276 puntos y oro para 

Claudio Pereira del RAM 278  

Compuesto Senior 

Tercero con 350 puntos Sebastián Sánchez de Tacurú, segundo con 377 

Daniel Meneses de Arquería Los Fogones y primero con 444 puntos para 

Rubén Corbo de CPU Nuevo Berlín. 

Razo Femenino primera Lilian Aguilar del C.U.ARQ. con 215 puntos 

Razo B  

Tercer puesto con 205 puntos del C.U.ARQ. Germán Undurraga, 

segundo con 242 puntos del Club LIFFA Dardo Romero y primero 283 

Jorge Alonzo del C.U.ARQ 

Razo Senior  

Tercero con 277 puntos Marcelo Franchini del C.U.ARQ., segundo con 

301 puntos Wilson Arce del Club Espartaco y primero en ronda y oro en 

la final con 321 puntos Sebastián Sorribas del Club LIFFA. 

Recurvo Instintivo B 

Con el segundo puesto se quedó con 195 puntos Francisco Fau del Club 

Cimarrón y con 301 puntos Willy Fernández del Club RAM 

Recurvo Instintivo Femenino 

Tercera Andrea Castroman de Arquería Los Fogones, segundo lugar 

para Emily Ferreira del mismo club y primer puesto para Lucía Rodríguez 

del Club RAM. 

Recurvo Instintivo Senior 

Tercer puesto para José Luis Rodríguez del Club Ceibo Blanco, segundo 

Alejandro Fornecí del Club RAM y primero Mariano del Castillo del 

C.U.ARQ. 



  

Longbow B 

Segundo Wilson Collaso del RAM y primero Federico Dieta del mismo 

Club 

Longbow Senior 

Tercero Agustín Paso Club de tiro Independencia Argentina, segundo 

Diego Aguirre del RAM y primero Carlos Corrales del C.U.ARQ. 

 

 

 

 


